



府中二中だより

令和6年度スローガン 「笑顔満開の学校」

令和6年度
12月25日発行
令和6年も終わり号
府中第二中学校
校長 成清敏治
電話 361-9302

来年は「平和な心」の構築に全力を！

長い2学期がようやく終わります。そして令和6年（2024年）もあと1週間で終わります。先週は感染症の拡大で、学校も閉鎖措置をとりました。まだまだ油断はできませんので、体調管理に万全を期してください。冬休みは決して無理をせず、自分らしく学び、食事や睡眠を十分に摂り、バランスの良い生活を心掛けてください。特に3年生は実力を発揮するためには、健全な心身の状態を作ることが最優先です。

さて、在り来たりなことですが、1年を振り返ってみたいと思います。今年も様々な出来事が日本また世界でありました。

正月から石川・能登半島で震度7の地震があり、大きな被害が出ました。次の日には、羽田空港で日航機が炎上し、今年はこの先どうなるか不安だった記憶があります。3月にはドジャーズの大谷翔平選手の通訳が解雇される出来事があり、ビックリしました。4月にも四国の愛媛県や高知県、台湾などで大きな地震があり被害が出ました。7月には新紙幣が20年ぶりに発行されました。また、パリでオリンピックが開催され、日本人が活躍する姿がありました。トランプ氏の暗殺未遂事件があったのも7月です。8月には宮崎で震度6弱の地震があり、気象庁が初めて南海トラフ地震の臨時情報を発表しました。8月末には台風10号の影響が長引き、全国に大雨の被害をもたらしました。またこの夏は異常なほどの暑さに見舞われ、観測史上平均気温が最高になるなどの発表がありました。9月には能登半島で豪雨被害があり、正月の地震に引き続き、大きな被害が出ました。同じ月、自民党の新総裁に石破茂氏が就任し、内閣総理大臣になりました。10月には、郵便料金が30年ぶりに値上げされました。また闇バイトで強盗事件が相次ぎました。イスラエル軍がレバノンやイランを攻撃し、中東情勢に暗雲が垂れ込めました。11月にはトランプ氏がアメリカ大統領選挙で勝利し、1月に就任し大統領になります。今月は、福岡県北九州市で中学3年生の女子生徒が見ず知らずの人に刺され亡くなるという痛ましい事件も起きました。犯人は捕まりましたが、何ともやるせない気持ちになりました。

今年の府中二中は、皆さんの頑張りがたくさん表れた1年間でした。春の運動会、秋の合唱コンクールの全体行事はもちろん、各学年の宿泊行事や校外学習、各授業での取組、日々の学校生活での何気ない思いやりなど、随所に皆さんが気を遣いながら学校生活を送り、安心・安全な学校にしようと努力する姿が見受けられました。個々に見れば課題も当然ありますが、大半の人は前向きに取り組み、人間として必要な力である「信頼・信用」を培う努力をし



ていると校長先生は感じています。

さて来年、令和 7 年（2025 年）はどのような年になるのでしょうか。というよりも、どのような年にしていくことが必要でしょうか。長く続く戦争、世界的な異常気象、身近に起こる犯罪等々、予期しないことや悪い印象が先立つ出来事があまりにも多いと思わざるを得ません。だからこそ、「自分の身近は平和にしよう、誰も嫌な思いにならないよう努力しよう」、と心に誓ってほしいですし、「平和な心」を自分の心に構築することが、世の中の平和に繋がる第 1 歩だと確信してほしいです。自分の未来を切り拓くためには、絶対的な平和が必要です。そのことを盤石なものにするため、日々の生活を充実させていきましょう。

良い年末年始を過ごして、1 月 8 日に元気な姿で会いましょう。

（2 学期終業式 1 2 月 2 5 日）

学校運営協議会の開催

1 2 月 2 0 日（金）にコミュニティ・スクール（学校運営協議会）が開催されました。審議内容として、①「令和 7 年度学校経営方針（案）」について ②「府中第二中学校教育ビジョン 2 0 5 0」の作成について ③「令和 7 年度教育課程編成（市教委）」について、学校側から説明をしました。

- ①については、
- 教育基本法第 1 条を追加
 - 府中二中の教育目標の変更
 - 府中市の教育課程編成に向けたグランドデザイン
 - キャリア教育を系統的に計画
 - 総合的な学習の時間の「5 本の柱」を説明しました。

②については、「昭和 1 0 0 年」を迎え、約 3 0 年ごとの歴史的推移を見たとき、今後の 3 0 年をどのような理念のもとに教育活動を考えていくかが重要だと考え、「不易」になる考え方を提示したいと考えています。

③については、来年度の 6 月から 9 月までを「熱中症予防要配慮期間」として、一層の熱中症予防対策の徹底を図り、市教委から対策が講じられました。

生徒の活躍（敬称略）

【全国中学生人権作文コンテスト東京都大会】

奨励賞 長田 茜 作文委員会賞 石崎 杏

【第 2 7 回府中市人権作文発表会】

優秀賞 長田 茜

優良賞 小島美結菜 嶋田こと美 土居珠己 丹沢友香 今井梨咲
寺村紬生 佐藤凜空 小川 葵 能澤颯太 石上紗愛 要 咲良
村田愛莉 尾本 桜 石崎 杏

【第 7 4 回社会を明るくする運動への取組】

感謝状 府中第二中学校生徒会

※運動部系の表彰については、紙面の関係で 1 月号に掲載いたします。

保護者の皆さまへ

本年も本校の教育活動に多大な御理解と御協力をいただき、大変にありがとうございました。大きな事件や事故もなく、生徒は落ち着いて学校生活を送っていました。冬休みは、帰省やレジャー等、また 3 年生は受験の準備等で慌ただしい毎日になるかと思われます。子供たちのライフワークバランスも大事です。リズム正しく、バランスのとれた食事と睡眠、疲労やストレスをためない生活を心がけ、元気に 1 月 8 日に登校できるよう御支援をよろしくお願いいたします。